

Entra a recta final proceso de selección de diputados infantiles

- Nutrida participación de aspirantes diputado infantil en zona norte
- A punto de concluir procesos de selección de los integrantes del Parlamento Infantil 2012: Sembrando a los ciudadanos del futuro.



CHETUMAL, Q. Roo.- Con el desarrollo de los procesos de selección de los diputados infantiles de los distritos correspondientes a los municipios de Lázaro Cárdenas e Isla Mujeres, este jueves y viernes, concluirá el proceso de selección de los integrantes del Parlamento Infantil 2012 "Sembrando a los ciudadanos del futuro, señaló el presidente de la Gran Comisión Eduardo Espinosa Abuxapqui, al recordar que el próximo 30 de abril formarán parte de la sesión ordinaria en la sede del Poder Legislativo.

Este lunes, martes y miércoles, se celebraron los certámenes de selección de los distritos correspondientes a los municipios de Cozumel y Benito Juárez, mientras que en el resto de la presente semana se seleccionará a los

integrantes del Parlamento Infantil 2012 de los distritos para concluir los procesos correspondientes a la zona norte.

Espinosa Abuxapqui, destacó la intensa participación de los estudiantes de sexto grado de primaria, además de reconocer el apoyo de los padres de familia y maestros de los participantes, ya que con ese impulso los niños demostraron seguridad en las exposiciones de sus temas tales como discriminación, derechos de los niños, adicciones, derecho a la salud, equidad de género y medio ambiente, entre otros.

Cabe recordar que el plazo para el registro de aspirantes a diputado infantil por un día se amplió para los distritos correspondientes al municipio de Benito Juárez, lo que tuvo resultados positivos pues participaron más de 60 estudiantes en los distritos X, XI, XII y XIII.

El presidente de la Gran Comisión, destacó también la participación de los diputados locales de cada distrito electoral quienes con su presencia en los

procesos de selección "sin duda alguna el hecho de que los legisladores estén presentes en estos certámenes representa un incentivo para los participantes y deja huella entre los estudiantes, es un paso firme en el fomento de los valores democráticos" dijo.

En promedio y en lo que va de este proceso de selección han participado alrededor de 250 estudiantes de sexto grado, cifra sin precedentes en eventos de este tipo convocados por el Poder Legislativo.

Espinosa Abuxapqui, precisó que este jueves 19 de abril, en las instalaciones del Colegio de Bachilleres de Isla Mujeres se realizará el proceso de selección del diputado infantil por el distrito XIV.

Mientras que el viernes 20 de abril se llevará a cabo la elección del diputado infantil por el distrito XV en la primaria Gabino Barreda de Kantunilkín, en el municipio Lázaro Cárdenas.

De esta manera, la XIII Legislatura estará entrando a la recta final del proceso de selección de los diputados infantiles que representarán a los distritos electorales, hasta el momento ya se han seleccionado a los diputados infantiles de los distritos electorales I, II, III, IV, V, VI, VII, VIII y IX, X, XI, XII y XIII y a los diputados infantiles que representarán a los municipios de Bacalar, José María Morelos, Solidaridad, Benito Juárez y Felipe Carrillo Puerto.

18 Abril de 2012